
Неизвестный мужчина в субботу,
21 октября, залез на Костомаровский
мост (в районе Курского вокзала и
улицы Сергия Радонежского). Как
сообщили  в правоохранительных
органах столицы, мужчина пытался
покончить жизнь самоубийством. Он
перелез с моста на мачту освещения
и прыгнул в Москву-реку. Перед
этим сотрудники ГАИ перекрыли по-
лосу движения и вместе со спасате-
лями и милицией пытались угово-
рить несчастного спуститься с моста.

Мужчина после прыжка выжил.
Проводится разбирательство.

В воскресенье, 22 октября, под-
ведены итоги XIV Международного
фестиваля «Зодчество-2006», про-
ходившего в Манеже: названы
имена 23 лауреатов этого архитек-
турного смотра, десять из которых
- москвичи.

Высшую награду Москомархи-
тектуры за лучший реализованный
проект - «Бронзовую сову» - полу-
чили создатели социального объе-
кта. Это новое здание общеобразо-
вательной школы № 1253 на Ком-
сомольском проспекте. Оно стало
плодом творчества авторского кол-
лектива, руководимого Аркадием
Златкиным. Архитекторам удалось
удачно использовать стесненное
пространство, примыкающее к па-
вильону станции метро «Парк
культуры». Часть помещений ста-
рой школы реконструирована, дру-
гая часть построена заново.

СУББОТА,21.10

ИНФОРМ
БЮРО

ШКОЛА
ЗАСЛУЖИЛА
«БРОНЗОВУЮ СОВУ»

Четверо неработающих граждан,
похитивших 19 октября женщину,
задержаны на Комсомольской пло-
щади столицы при передаче им вы-
купа, сообщили  во вторник, 24 ок-
тября, в правоохранительных орга-
нах Москвы. Похищение было со-
вершено в районе улицы Гризоду-
бовой, после чего женщину вывез-
ли в поселок Поваровка Солнечно-
горского района Московской обла-
сти. От мужа похищенной преступ-
ники требовали 50 тысяч долларов
за ее освобождение. Похитители
избивали женщину, в результате
чего она скончалась.

По данному факту возбуждено
уголовное дело по статье 105,
часть 2, п. 3 УК РФ (убийство).

«МС» - Интерфакс 
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БЛАГОУСТРОИТЬ ГОРОД – НЕ ЗНАЧИТ ТОЛЬКО

СДЕЛАТЬ КОМФОРТАБЕЛЬНЫМИ 
УЛИЦЫ И ДОМА. ГЛАВНОЕ – 

БЛАГОУСТРОИТЬ ЛЮДСКИЕ ДУШИ
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ВМЕСТО ВЫКУПА -
СРОК ЗА УБИЙСТВО

Комиссия по безопасности Мос-
гордумы на заседании в понедель-
ник, 23 октября, рассмотрела по-
правки в закон об административ-
ной ответственности за наруше-
ние тишины в ночное время, кото-
рыми планируется увеличить
штрафы для нарушителей. Автор
поправок депутат Олег Бочаров
сообщил, что штрафы на физиче-
ских лиц планируется установить
в сумме от 1 до 10 минимальных
размеров оплаты труда (в настоя-
щее время от 0,5 до 5 МРОТ), на
юридических и должностных лиц -
от 100 до 500 МРОТ (сейчас - от 1
до 10 МРОТ).

Кроме того, по словам О. Бочаро-
ва, необходимо внести в действую-
щий закон штрафы для индивиду-
альных предпринимателей за нару-
шение тишины в размере до 50
МРОТ, расширить рамки действия
закона до 8.00 (сейчас с 22.00 до
6.00), прописать ответственность ро-
дителей или законных представите-
лей несовершеннолетних за совер-
шенные детьми правонарушения.

ПОКОЙ НЕ ТОЛЬКО
СНИТСЯ

ПОНЕДЕЛЬНИК,23.10

На помощь к ним прихо-
дит Московский студен-
ческий центр. На про-

шлой неделе он в очередной
раз стал организатором меж-
дународного форума «Карье-
ра».

Открывали формум пред-
седатель Комитета общест-
венных связей правительства
Москвы Татьяна Васильева и
представители южнокорей-
ской делегации - едва ли не
половина стендов на форуме
принадлежала фирмам имен-
но из этой страны. Приветст-
вуя собравшихся, Т. Василье-
ва сказала:

- Сегодня стремление сде-
лать карьеру - это не просто
амбиции. Если человек до-
бился хорошего карьерного
роста, это значит, что он со-
стоялся, что эта работа ему
действительно по душе и при-
носит моральное и матери-
альное удовлетворение.

Сразу же после торжест-
венного открытия стенды
многочисленных компаний,
представленных на форуме,
в считанные минуты оказа-
лись в осаде молодежи. Вы-
бор был велик: свои вакан-
сии предложили более 150
компаний. Разброс предло-
жений огромный: требуются
как инженеры, программи-
сты, технологи, так и продав-
цы, банковские клерки или
страховые агенты. 

Едва ли не двадцать тысяч
человек посетили Манеж в эти
два дня. Конечно, не все они
нашли работу. Но если вам не
повезло - не попалась подхо-
дящая вакансия или вы вооб-
ще не знали про проведение
форума, - не отчаивайтесь.
Форум «Карьера» проходит
дважды в год, а это значит,
что уже примерно через пол-
года у вас будет новый шанс
попытать счастья. Удачи!

Лидия ГРОМЕКА 

-Проблемы были, они и сейчас есть, -
отметил он, - потому что норматив-
но-законодательные акты отстают от

главного документа - Жилищного кодекса. Об
этом не раз говорилось. Надо обратить внима-
ние на качество нормативно-правовых доку-
ментов, касающихся выборов управляющих
компаний и последующего их финансирова-
ния, процедуры конкурсного отбора - здесь
еще много белых пятен. А мы сегодня обязаны
ориентироваться на этот кодекс, на Министер-
ство регионального развития. Недавно я был в
Калуге, где мэры областных городов обсужда-
ли вопросы выборов управляющих компаний
и проведения конкурсов. Там мы назвали око-
ло десятка документов, которые не были пред-
ставлены Минрегионразвития РФ для продол-
жения деятельности по данным направлени-
ям. Эти документы необходимы в качестве
программы действий для регионов...

А очередное оперативное совещание Ком-
плекса городского хозяйства было посвяще-
но вопросам перехода предприятий на зим-
ний режим работы. По информации Департа-
мента ЖКХиБ, в городе завершается кампа-
ния по заключению контрактов на поставку
гранитного щебня мелкой фракции для обра-
ботки дворовых территорий. План поставок
сентября - октября по жидким реагентам вы-
полнен на 97,7 процента, по твердым - на 91,9
процента. Некоторое отставание поставок от-
мечено только по Зеленограду. На местах со-
здаются штабы по координации действий
коммунальных служб в зимний период, на
практике отрабатываются действия оператив-
ных служб. Определены и согласованы с Де-
партаментом природопользования места вре-
менного складирования снега. Всего органи-

зовано 85 площадок общей вместимостью
почти 540 тыс. кубических метров.

Мосжилинспекция в эти дни сосредоточи-
ла внимание на эксплуатационном состоянии
жилых зданий, проверяет содержание подва-
лов и чердачных помещений, качество вы-
полнения утеплительных мероприятий. Отме-
чаются факты нарушения остекления лест-
ничных клеток, неисправности входных две-
рей и самозакрывающихся устройств. В ос-
новном предписания инспекции выполняют-
ся, однако не все подрядные организации
оперативно устраняют недостатки в содержа-
нии жилищного фонда. Особое внимание по-
прежнему уделяется домам-новостройкам,
где оборудование и сети не переданы город-
ским эксплуатирующим организациям.

Руководитель Мосводоканала Станислав
Храменков проинформировал о строительст-
ве новых снеготаялок.

- Сегодня из пяти адресов, по которым мы
планировали строительство, - отметил он, -
только два подходят по всем параметрам. Это
Волоколамское шоссе, владение 112 и До-
рожная улица. Согласие префектур и разре-
шения на строительство получены.

В ходе совещания руководители ряда пред-
приятий комплекса сообщали о фактах повре-
ждения коммуникаций при проведении строи-
тельных работ, что приводило к авариям. Петр
Аксенов высказался по этому поводу жестко:

- Еще раз обращаю внимание всех город-
ских структур - МОЭКа, городской и областной
электросетевых компаний, Мосгаза. Хватит за-
ниматься уговорами. По всем случаям повреж-
дения строителями городских коммуникаций
надо направлять обращения в прокуратуру.

Петр ПОЛЫНОВ

Полтора месяца назад
«Московская среда»
рассказывала о том, как

по заказу ГУП «Доринвест»
асфальт под автобусной оста-
новкой «Улица Вешних Вод»
на Ярославском шоссе сдела-
ли теплым. На днях очередь
дошла до подземного перехо-
да у станции метро «Тургенев-
ская». 

К зданию «Лукойла», возле
которого и находится обнов-
ляемый переход, мы приеха-
ли в тот момент, когда сотруд-
ники сервисного центра ком-
пании ООО «Евротехнотрейд»
укладывали гибкую ленту,
иначе – плоский нагреватель-
ный кабель. Ранее «Гормост»
провел полную реконструк-
цию перехода, в том числе

снял со ступенек всю плитку и
залил новый бетон. 

Генеральный директор сер-
висного центра Игорь Старо-
войтов лично демонстриро-
вал сотрудникам, что именно
нужно делать: просверливал
дрелью дырки в бетоне и при-
винчивал к нему гибкую ленту
специальными крепежными
металлическими пластинами.
Каков следующий этап?

- Лента будет уложена на
каждой ступеньке и на пло-
щадках. Затем мы зальем ее
цементной стяжкой, а сверху
будет уложена плитка. Когда
наступят холода, ни льда, ни
снега на этих ступеньках не
будет – люди смогут спокойно
спускаться, не боясь по-
скользнуться.

Конечно, подогрев ступе-
ней не будет включен посто-
янно – надо ведь экономить
энергоресурсы! Когда рабо-
ты закончатся, будет под-
ключена компактная метео-
станция с датчиком темпера-
туры и влажности. Подогрев
заработает, как только выпа-
дет снег или температура
опустится ниже определен-
ного градуса. 

Это первый теплый пере-
ход в Москве, сделанный по
подобной технологии. Поя-
вятся ли в городе его «бра-
тья», зависит от того, как по-
догрев выполнит свою рабо-
ту. Если эксперимент пройдет
удачно, вскоре мы уже не бу-
дем спускаться в переходы,
судорожно цепляясь за пери-
ла, чтобы не поскользнуться
на наледи, спрятавшейся под
снежным ковром.

Лидия ГРОМЕКА

Уже на протяжении десяти лет по
предложению городской кон-
курсной комиссии в рамках про-

ведения общегородского этапа «Мос-
ковского дворика» в столице благоус-
траиваются социально значимые фи-
нальные объекты. В этом году таким
объектом стала часть территории
Олимпийского комплекса «Лужники».
А совсем недавно городская конкурс-
ная комиссия определилась с фина-
листом «Московского дворика-2007».

Открывая ее заседание, начальник
ОАТИ г. Москвы, председатель город-
ской конкурсной комиссии Иван
Ищенко отметил, что комплексное
благоустройство финальных объек-
тов всегда выполнялось на высоком
профессиональном уровне. Он также
заметил, что опыт Москвы в проведе-
нии конкурса перенимают другие го-
рода. Например, недавно губернатор
Нижегородской области Валерий
Шанцев настоятельно рекомендовал
организовать конкурс по благоустрой-
ству по московскому образцу.

- Все финальные объекты, - отме-
тил И. Ищенко, - сдавались с высоки-
ми оценками. Я хотел бы поблагода-
рить всех, кто участвовал в этой рабо-
те, ибо, говоря об итогах прошлого го-
да, не могу сказать, кто сработал луч-
ше.

Инициатива получила поддержку
во всех административных округах и
районах, в результате чего в столице
ежегодно дополнительно благоустра-
ивается более ста территорий. Всего
же за эти годы в качестве финальных
городских, окружных и районных бла-
гоустроено 670 социально значимых
объектов и прилегающих к ним терри-
торий общей площадью около 4,5
тыс. гектаров.

Претендовали на финал три округа
- ЗелАО, ЮВАО и СЗАО. Зеленоград
вышел с предложениями по благоуст-
ройству двух территорий - лесопарко-
вой зоны в пойме реки Сходня и буль-
вара в 16-м микрорайоне. Однако уже
в ходе заседания представитель окру-
га высказал просьбу отложить рас-

смотрение вопроса по этим объектам
на год. Причина состоит в том, что
предлагаемые территории попадают в
зону реконструкции. Комиссия согла-
силась с этими доводами.

Городская клиническая больница
№ 29 была представлена в качестве
финального объекта ЮВАО. Это одно
из старейших учреждений столичного
здравоохранения. Больница основана
княгиней Натальей Шаховской в 1875
году. Сейчас это комплекс из 18 кор-
пусов и строений, разместившийся на
площади свыше восьми гектаров. Од-
нако до начала комплексного благоус-
тройства территорий здесь необходи-
мо провести значительный объем ка-
питальных ремонтных и реставраци-
онных работ. Именно к такому выводу
пришла рабочая группа городской
конкурсной комиссии.

В итоге комиссия единогласно при-
няла решение избрать в качестве фи-
нального объекта конкурса «Москов-
ский дворик-2007» территорию Ту-
шинской детской городской больни-
цы, расположенной в СЗАО. Это пред-
ложение поддержано и Департамен-
том ЖКХиБ столицы. Учитывая, что
следующий год объявлен Годом ре-
бенка, решение вполне закономерное.

Ежегодно в больнице получают ме-
дицинскую помощь свыше 75 тыс. че-
ловек. На более чем 12 гектарах тер-
ритории размещено 10 современных
корпусов. К настоящему времени за-
вершается ремонт фасадов, разраба-
тываются первые проектные решения
по благоустройству территории. Есть
возможность начать работы уже ран-
ней весной следующего года.

Стоит отметить, что границы кон-
курса по благоустройству постоянно
расширяются. До настоящего време-
ни в нем было девять номинаций, но в
сентябре текущего года постановле-
нием московского правительства их
число увеличено. Отныне будут опре-
деляться еще и самые благоустроен-
ные территории предприятий, вузов и
колледжей, спортивных объектов.

Петр ПОЛЫНОВ 

КАРЬЕРА ДЕЛАЕТ 
ШАГ НАВСТРЕЧУ

Ежегодно на рынке рабочей силы ока-
зываются тысячи выпускников столич-
ных вузов. К сожалению, далеко не ка-
ждому из них удается найти интерес-
ную и достойно оплачиваемую работу.

СССС ТТТТ УУУУ ПППП ЕЕЕЕ НННН ИИИИ БЕЗ ЛЬДА И СНЕГА

НА ФИНИШЕ - 
ДЕТСКАЯ БОЛЬНИЦА

Недавно федеральное правительство рассматрива-
ло ход реформирования жилищно-коммунального хо-
зяйства страны. Известно, что в адрес Министерства
регионального развития РФ была высказана жесткая
критика. Не возникнут ли в связи с этим проблемы в
части реализации реформы в столице? Этот вопрос
корреспондент «МС» адресовал первому заместите-
лю мэра в правительстве Москвы, руководителю
Комплекса городского хозяйства Петру Аксенову.

ОСЕНЬЮ ПРОРЕХА,
ЗИМОЙ - ДЫРА
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